

MINI

COMUNICACIÓN CORPORATIVA



Información para los medios
5 de abril 2021

Compartir es cuidar: el futuro de la movilidad privada con MINI Sharing.

MINI Sharing hace que sea más fácil que nunca compartir tu MINI con amigos y familiares. Disponible en España desde octubre de 2020.

La tradicional marca británica MINI vuelve a marcar las pautas de la movilidad compartida. Con la app MINI Sharing, el fabricante Premium está ampliando aún más su papel pionero en esta área. Los clientes pueden compartir su vehículo y la experiencia MINI con familiares y amigos de forma fácil, rápida y sin complicaciones. La app permite reservar, desbloquear y bloquear el vehículo y arrancar el motor. Compartir un coche privado nunca ha sido tan fácil y sin complicaciones.

Una vez realizada la instalación del accesorio MINI Sharing, en el concesionario oficial MINI, el cliente deberá descargarse la app MINI Sharing en el Smartphone (disponible para iOS y Android), y podrá invitar a sus familiares y amigos a conducir su MINI. Éstos también pueden enviar una solicitud al propietario a través de la app. Esta solicitud aparece en la función de calendario de la app y puede ser aceptada y gestionada por el propietario. 30 minutos antes de que comience la reserva, el conductor invitado recibe información útil sobre el coche, como su ubicación y la autonomía / el nivel de carga existente. El usuario sólo necesita una conexión a Internet al inicio de la reserva. A partir de ese momento, su Smartphone se comunica con el módulo MINI Sharing a través de Bluetooth, lo que tiene la ventaja de hacer posible la interacción con el coche sin necesidad de conexión a Internet. Por lo tanto, MINI Sharing puede utilizarse sin problemas en aparcamientos subterráneos o en lugares con poca cobertura de red.

MINI Sharing ya había sido probado y experimentado con éxito y acogido muy positivamente en Madrid en 2019, y posteriormente, también en Barcelona. Tras la finalización con éxito del proyecto piloto, el servicio de coche compartido privado está disponible en todo el territorio español desde octubre de 2020 (todos los modelos del mercado español de MINI fabricados desde marzo de 2018 ya están equipados de fábrica con la tecnología necesaria, opción: 5GE - Flexible Car Sharing Preparation). El módulo de MINI Sharing necesario para poder usar la app, se instala a posteriori como pieza accesorio en cualquier concesionario MINI. El coste del servicio MINI Sharing en el mercado español durante el primer año es de aproximadamente 600 euros con la instalación en el taller incluida (coste por un año de uso). El servicio podrá ser ampliado por un año más por 49 euros.

Puedes encontrar más información en la página web de MINI:
https://www.mini.es/es_ES/home/mini-sharing.html

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el líder mundial en la fabricación de automóviles y motocicletas de primera calidad y también proporciona servicios financieros y de movilidad de primera calidad. La red de producción del Grupo BMW comprende 31 sedes de producción y montaje en 15 países; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2020, el Grupo BMW vendió más de 2,3 millones de vehículos de pasajeros y más de 169.000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el año fiscal 2019 fue de 7.118 millones de euros sobre unos ingresos de 104.210 millones de euros. A 31 de diciembre de 2019, el Grupo BMW tenía una plantilla de 126.016 empleados.

El éxito del Grupo BMW siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por lo tanto, la empresa ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, la responsabilidad integral del producto y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspana>